

CONGRESS NOTES BY EVA MARTENS, CMWFHC REPRESENTATIVE

1. Attendance – 23 Nations

2.1 Chairperson – Denise Offermann’s report: As it was read. Just of note the representative from India did have a concern regarding Visa’s provided at this competition. Denise spoke of how far the IWFM and she went to advocate for the athletes. For the athletes from the countries that were not allowed a digital application, she notified them of the closest physical embassy location that they could apply for the visa. She did all she could, but could not assure with 100% certainty that an athlete would not use this travel as a way to illegally emigrate to Canada. Also the IOC has contacted the IWF and IWFM to update the bylaws to include rules regarding this and penalties for any countries of athletes that do attempt this.

2.4 Women’s Report – Because the meets are no longer split with Women competing after the men, there was no women’s meeting held in Barcelona. They held the meeting after 5 days of competition here in Montreal so that it was somewhat in the middle. The Womens’ representative was not there to speak, but there was nothing noted as any issues to deal with.

2.5 – Financial report. In the meeting it was adopted as is.

4. AntiDoping – report by Denise Offermann

2018 - 1 positive result and this was published on the IWFM website.

2019 – 2 positive results at European Masters championship (1 was Russian)

No report from Oceania championships as there was no doping tests conducted.

For this World Championships there has been great cooperation with the CCES. TUE from Canada are processed differently as noted on our website.

5. 2017 Proposals voted on in Barcelona – Outcome

5.1 IMGA events with IWFM is going to go ahead, especially with the 2021 WMG and championships being held together. The WMG has agreed to the anti-doping controls and IWFM will pay for this w/o reimbursement and will be asking National Associations to collect funds for this with international registration fees and so more information on this will be provided. (The International Masters Games Association is the representative body of sport masters worldwide. It promotes lifelong competition, friendship and understanding between mature sportspeople, regardless of age, gender, race, religion, or sport status).

5.2 – New rule of 2 lifters achieving the same outcome to be based on who reaches the total first and not be based on the age of the lifter was agreed as a good rule for Masters and this is being upheld.

6. Proposals

6.1 Acceptance of new Age coefficient for Women. Les Simonton, from USA weightlifting, spoke of the report which will be emailed. The additional data with the increase in female lifters provided enough information to identify a statistical relevant difference between male vs female lifters with respect to performance drop-off. Formerly, David Meltzer made a document in use since 1995 for the age coefficient to adjust results based on age, and that now is going to be changed for women based on this new data. It will be effective in 2020, first contest at the European 2020 championships. (The difference is a greater decline in a 10-year window around 45 to 55 likely due to menopause). Les Simonton mentioned as well that he will post the data and analysis on his website. 23 Nations voted in favour.

6.2 New Rule book changes. Read out by Bill Barton. No changes, 23 Nations voted for it as is. There was note about the fact that Countries have to allow athletes living within their country to compete at national Masters championships to be able to make a total for international competitions. This was celebrated as some lifters live as ex-pats. No discussion of singlets.

7.1 2020 Obrigheim Germany - It will be a great competition. 2 Hours from Frankfurt, but there are many places to stay. They are hosting the Germany national championships and have held many events there. There will be 2 platforms.

7.2 WMG Tokushima, Japan Will be the host of the 2021 World Championships as well. 2 medals will be given. It was an interesting presentation. Lots of focus on food and sightseeing, not much was provided about the venue. The Venue is Amino-Value Hall in Naruto City of the Tokushima Prefecture. Dates are May 17 to May 25th. These dates may change.

8.1 2022 Russia had a bid and Portland, US had emailed about a bid, but Denise received nothing before the championships so with no official bid by the USA, its Tula, Russia 2022. Russia Weightlifting association will be sponsoring this and will provide all Eleiko equipment. With 12 warmup platforms, they have had other championships there. There will be a designated hotel for athletes. \$30EU a night. A shuttle will take you to the venue that's approx. 15 minutes away. Weather is nice.

8.2 2023 Bids – Poland

Denise has received a potential bid from Poland. She mentioned it will be in a new sport complex built solely for weightlifting. A vote was not taken and this potential bid will be on the books for next year's meeting.

10. New Business.

Trial period for the Preliminary Registration System – universally accepted.

15/10 Rule: This was the first time applying this rule and Denise acknowledged it was harsher than the 20kg rule applied in the IWF. It was changed during the competition and Denise apologized to anyone who was disadvantaged by this. After Denise gave the floor to a Swedish lifter who spoke of how the 15/10 rule would not have allowed him to compete, as he had suffered an injury after qualification. His final numbers were about the 15kg less than qualifying total he had entered with, but if he had attempted them as starting weights, he may have incurred further injuries. The floor was then given to Les from the USA team who proposed a 80% rule. This would allow a lifter to have opening weights no less than 80% than the one entered with registration. He also mentioned that because the entry totals are being used as a method of awarding entry, this impacts the totals being entered, unlike that of the IWF events, and thus more flexibility may be necessary. Also, the fixed number (10/15 or 20) penalizes stronger lifters more than weaker lifters and that a percentage system provides a fair method for the athletes. (Les will email this proposal)

The German representative suggested the 20KG rule. There was a vote. It was about 13 to 7 in favor of the 80% rule with several abstentions. The 80% proposal was adopted for future championships.

Official Minutes will be provided at next year's Congress of Nations.

NOTES SUR LE CONGRÈS PAR EVA MARTENS, REPRÉSENTANTE DE LA CMWFHC

2. Présence – 23 Nations

2.1 Présidente – Rapport de Denise Offermann: Tel que lu. À noter le représentant de l'Inde a amené une préoccupation en ce qui concerne les visas fournis à cette compétition. Denise a parlé du long chemin que la IWFM et elle-même avait parcouru pour plaider pour ces athlètes. Pour ces athlètes de ces pays qui n'avaient pas la permission de remplir une application numérique, elle leur a fait part du lieu de l'ambassade la plus près pour appliquer pour le visa. Elle a fait tout ce qu'elle a pu, mais ne pouvait pas être sûre avec 100% de certitude qu'un athlète n'utiliserait pas le voyage comme moyen pour émigrer illégalement au Canada. Aussi, le CIO a contacté la IWF et la IWFM pour mettre à jour les règlements pour inclure les règles et en ce qui concerne les pénalités (conséquences) pour n'importe quels pays des athlètes qui essaient cette tactique.

2.4 Rapport des femmes – Parce que ces compétitions ne sont plus structurées avec les femmes compétitionnant après les hommes, il n'y a pas eu de réunion des femmes à Barcelone. Ils ont tenu la réunion après 5 jours de compétition ici à Montréal pour qu'il soit dans le milieu approximativement. La représentante des femmes n'y était pas pour parler, mais il n'y avait pas d'items à s'occuper.

2.5 – Rapport financier. À la réunion il a été adopté tel quel.

4. Antidopage – rapport par Denise Offermann

2018 - 1 résultat positif et il a été publié sur le site web de la IWFM.

2019 – 2 résultats positifs aux Championnats Européens Maîtres (1 était russe)

Pas de rapport des Championnats de l'Océanie puisqu'il n'y a pas eu de contrôles antidopage effectués.

Pour ces Championnats du monde il y a eu une excellente coopération de la part du CCES. Les AUT du Canada passent par un différent processus tel que sur notre site web.

5. 2017 Propositions votées à Barcelone – Résultats

5.1 Les compétitions de la **IMGA** avec la IWMF vont continuer, en particulier les 2021 WMG (World Masters Games ou Jeux Mondiaux Maîtres) et les Championnats tenus en même temps. Les WMG ont donné leur accord concernant les contrôles antidopage et la IWFM va payer pour ceci sans remboursement et va demander aux Associations Nationales pour ramasser les fonds pour ceci avec les frais d'inscription internationaux et plus d'information sera circulée à ce sujet. (La International Masters Games Association est l'organisme qui représente les sports Maîtres à travers le monde. Elle fait la promotion de compétition à vie, amitié et compréhension entre les athlètes matures, peu importe leur âge, genre, race, religion, ou état de sport).

5.2 – Nouvelle règle de 2 athlètes ayant le même résultat base sur qui obtiens le total en premier et non base sur l'âge de l'athlète a été accepté en tant que bonne règle pour les Maîtres et ceci a été confirmé.

6. Propositions

6.1 Acceptation du nouveau coefficient d'âge pour les femmes. Les Simonton, de USA weightlifting, a parlé du rapport qu'il a envoyé par email. Les données additionnelles avec l'augmentation des haltérophiles femmes a fourni assez d'information pour identifier une différence statistique pertinente entre les hommes et les femmes haltérophiles en ce qui a trait à la diminution de la performance. Auparavant, David Meltzer a conçu un document utilisé depuis 1995 pour le coefficient d'âge pour ajuster les résultats selon l'âge, et ceci sera maintenant changé pour les femmes basé sur les nouvelles données. Ceci sera effectif en 2020, la première compétition étant les Championnats européens 2020. (La différence est un plus grand déclin dans la période de 10 ans de 45 à 55 ans possiblement dû à la ménopause). Les Simonton a aussi mentionné qu'il publiera les données et l'analyse sur son site web. Les 23 Nations ont voté pour.

6.2 Nouveaux changements aux règlements. Lus par Bill Barton. Pas de changements, les 23 Nations ont voté pour, sans modifications. Il y a eu une note à propos des pays qui doivent permettre aux athlètes vivant dans leur pays de compétitionner à leurs Championnats nationaux Maîtres pour être capables d'accomplir un total pour les compétitions internationales. Ceci a été célébré puisque certains des athlètes sont des expatriés. Aucune discussion au sujet des uniformes.

7.1 2020 Obrigheim Allemagne - Ce sera une excellente compétition. À 2 heures de Francfort (Frankfurt), mais il y a plusieurs gîtes. Ils vont être les hôtes des Championnats nationaux d'Allemagne et ont tenu plusieurs compétitions à cet endroit. Il y aura 2 plateformes.

7.2 WMG (Jeux Mondiaux Maîtres) Tokushima, Japon Sera l'hôte des Championnats du monde 2021 aussi. 2 médailles seront données. C'était une présentation intéressante. Beaucoup d'emphasis sur la nourriture et le tourisme, pas beaucoup de détails sur le lieu de la compétition. Ce lieu de compétition est la Salle Amino-Value dans la ville de Naruto de la Préfecture de Tokushima. Les dates sont du 17 mai au 25 mai 2021. Ces dates pourraient changer.

8.1 2022 La Russie a une proposition et Portland, États-Unis avait aussi envoyé une proposition par email, mais Denise n'a rien reçu avant les Championnats alors sans proposition officielle des États-Unis c'est Tula, Russie en 2022. L'Association russe d'haltérophilie va être impliquée et fournira de l'équipement Eleiko. Avec 12 plateformes de réchauffement, ils ont été les hôtes d'autres compétitions là. Il y aura un hôtel désigné pour les athlètes. Le coût serait de \$30EU par nuit. Une navette vous amènerait au lieu de compétition en approximativement 15 minutes. La température est belle.

8.2 2023 Propositions – Pologne

Denise a reçu une proposition potentielle de la Pologne. Elle a mentionné que cela serait dans un nouveau complexe sportif construit uniquement pour l'haltérophilie. Un vote n'a pas été tenu mais cette proposition potentielle est à l'agenda pour l'an prochain.

10. Nouveaux points de discussion.

Période d'essai du système d'inscription préliminaire – acceptée universellement.

Règle de 15/10 kg: Ceci a été la première fois ou cette règle a été appliquée et Denise a admis que cette règle était plus stricte que la règle de 20kg appliquée dans la IWF. Cela a été changé durant la compétition et Denise s'est excusée pour n'importe qui qui a été désavantagé par ceci. Après Denise a donné la parole à un athlète suédois qui a parlé de comment la règle de 15/10 ne lui aurait pas permis de compétitionner, puisqu'il avait souffert une blessure après la qualification. Ses nombres finaux étaient à peu près 15kg de moins que le total de qualification qu'il s'était inscrit avec, mais s'il avait essayé en tant que poids de premiers essais, il aurait peut-être eu d'autres blessures. La parole a été ensuite donnée à Les Simonton de l'équipe des États-Unis qui a proposé la règle de 80%. Ceci permettrait à un athlète d'avoir des poids de premiers essais de pas moins de 80% que le total que l'athlète s'est inscrit avec. Il a aussi mentionné parce que les poids de premiers essais sont utilisés en tant que méthode pour garantir l'inscription, ceci a un impact sur les totaux d'entrée, contrairement à ceux pour les compétitions de la IWF, et donc plus de flexibilité pourrait être nécessaire. Aussi, le nombre fixe (10/15 ou 20) pénalise les haltérophiles plus forts plus que les haltérophiles plus faibles et que le système de pourcentage donne une méthode juste pour les athlètes. (Les va envoyer leur proposition par email)

Le représentant allemand a suggéré la règle de 20KG. Il y a eu un vote. Le résultat était de 13 à 7 en faveur de la règle de 80% avec plusieurs abstentions. La proposition de 80% a été adoptée pour le Championnats futurs.

Le procès-verbal officiel sera publié au Congrès des Nations de l'an prochain.